



たづがね (鶴が音)

「笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい」の西北台っ子



今年度最後の学校公開

各教室で、生活科や総合的な学習での学びを個人やグループでまとめて発表したり、できるようになったことを発表したりしました。参観された皆様には児童がそれぞれに成長していることを感じ取っていただけたのではないかと思っています。2名の教育委員の方も参観してくださいました。

授業参観の様子



1、2年生 町たんけんから



3、4年生 福祉体験から



5年生 環境 (イカリモハシミョウの生態から)



6年生 一年間の西北台小学校

4月からの教育活動の実践内容や児童の成長・変容を中心に、各主任より保護者、地域の方へ報告しました。活動の様子の写真を中心に説明しました。



学校教育活動報告会 (各主任より)

PTA総会はこれまで4月に実施していましたが、今年度は3月で閉校ということで、本日行われました。三役の皆様お疲れ様でした。



西北台小学校での最後のPTA総会

また、学校関係者評価委員会も行いました。5名の評価委員皆様で今年度の総括をしていただき、とても良い評価をいただきました。特に「発表者の方に身体を向けてしっかり聞いていた」「5年生のキッズレンジャーは継続して地域の学習をしていることが素晴らしい」「低学年も上手にパソコンを使って発表していた」など児童の成長の姿を評価してくださいました。評価委員の皆様、足繁く本校に来てください本当にありがとうございました。あと2ヶ月間も引き続き児童や教職員を見守ってください。

降雪・積雪の中、たくさんの方々にご来校いただきました最後の学校公開でした。本当に感謝の言葉しかありません。ありがとうございました。あと2ヶ月、最後までよろしくお願ひします。